

Título: Turistas se adelantaron una quincena para arribar a Guanaqueros, playa con deporte, astronomía y nuevos espacios gastronómicos para este verano



Turistas se adelantaron una quincena para arribar a Guanaqueros, playa con deporte, astronomía y nuevos espacios gastronómicos para este verano

Sin embargo, el foco principal estará puesto en el nuevo Centro Gastronómico impulsado por mujeres de la zona, que se le jugaron por casi dos años por tener un lugar donde vender sus productos.

El calor pega fuerte en Guanaqueros, y eso bien lo saben los turistas que buscan como «locos» arriendos por las diferentes cabañas. Los precios están desde los 50 mil a 60 mil por día. «Desde el mes de septiembre que nos empezamos a percatar que se venía una temporada fuerte. Llegan y llegan turistas, y eso que la fecha de mayor flujo de visitantes se da después del 15 de enero», señaló Erick Puelles, delegado municipal de Guanaqueros.

Por eso que este verano quieren golpear la mesa en cuanto a innovación. Se viene astroturismo, dice, también rutas para reencontrarse con los pueblos originarios que vivieron en el sector en el pasado. Pero hoy por hoy, todas las miradas están en el nuevo lugar donde se podrán degustar de las maravillas del mar.

Se trata del proyecto liderado por alrededor de 30 familias que fueron beneficiarias de la iniciativa,

Esta semana se lanzó oficialmente el verano en el hermoso balneario de Guanaqueros, que arranca con una oferta turística reconocida por su gastronomía y playas, y una serie de otros atractivos como el astroturismo y la puesta en valor de su cultura natural y ancestral. ■

apoyada por Corfo y financiada por el Gobierno Regional, que fortalecerá y reactivará al sector. La organización de mujeres luchó dos años desde que formaron la asociación gremial para desde este martes arrancar de manera oficial el verano 2022.

«Como mayor característica de las mujeres del centro gastronómico, es que están ofreciendo un churrasco marino, pero con churrascas, más el pescado al medio y la base de churrascas, es increíble».

«La historia de la familia López Muñoz es muy importante, por eso también fueron destacados en el lanzamiento oficial. Están cada verano aportando para fortalecer el turismo y eso debe reconocerse».

Los paseos en bote son fijos. Como novedad este 2022, en la playa se montarán canchas de voleibol, fútbol y tenis playa. Además habrá conciertos y actividades al aire libre.

El telescopio de don Rodrigo

Larraguibel, que tiene instalado en la terraza de su Restaurante Mamakuta, promete astronomía de la buena.

«Uno se da cuenta que en los avisos económicos de las redes sociales se están peleando los arriendos de casas, y es que sale a cuenta venirse a Guanaqueros, siempre hemos sido parada obligada.»

Bajo el lema «Guanaqueros, días tranquilos como sus aguas, ven a disfrutar», la Cámara de Comercio y Turismo local, en conjunto con el municipio de Coquimbo, realizó este martes el lanzamiento oficial de la temporada estival 2022.

■ SEGURIDAD

Se habló también de las coordinaciones con Carabineros y la Armada, poniendo especial énfasis en la seguridad, el cumplimiento de las normas sanitarias y la regulación del comercio estacionado y ambulante. «Por lo menos no han llegado ambu-

lantes hasta la fecha, como se ha señalado en los medios», sentenció el delegado Puelles.

«Estamos muy contentos y entusiasmados organizando un inicio de verano con mucha alegría y fiesta, reuniendo a todas las entidades de Guanaqueros. Estamos hablando de cultura, patrimonio, restaurantes, alojamientos, clubes deportivos, etc. Todos nos preparamos para recibir a los turistas y a la vez promocionar nuestro balneario, donde tenemos de todo lo que se necesita para la tranquilidad de una familia. Creo que vamos a tener un muy buen verano para nosotros, y estamos muy preparados para eso», destacó María Zambra, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de Guanaqueros.

Zambra manifestó que los locatarios se prepararon para recibir a los turistas con calidad de servicio y de manera segura, «estamos haciendo un inicio de temporada para mostrar lo tranquila de nuestras aguas, esperamos que las personas de otras regiones nos vengán a visitar. Nosotros hicimos todos los cursos para abordar la pandemia, nos venimos preparando hace un año para esta temporada, estamos cumpliendo con todo».